

2学期始まる。明日は早速、文化発表会。

2学期が始まりました。例年2学期は、イベントが目白押しです。そして、コロナ禍の今年も縮小はされているものの、何とか「文化発表会」と「体育発表会」を行うことができそうです。その「文化発表会」は、いよいよ明日です。当初は、本校の体育館で合唱、吹奏楽部の演奏、展示発表を考えていましたが、サングレートみやこの使用が可能とのことで、予定を変更して展示発表以外は、サングレートみやこをお借りして行うことになりました。明日は、70名を超える保護者の参加申し込みがありました。サングレートみやこの指示で、座席数を限定しているために該当学年等の鑑賞しかして頂けませんが、保護者の皆様の多数の参加に感謝致します。ありがとうございます。

このような大きなイベントを行うことは、子どもたちにとって、また学級にとって、大きな成長につながります。本校職員としても、その価値を考えた上で、このように行事を企画しています。子どもたちの頑張りに期待しています。

体育発表会は、9/25（金）午後の予定です。

体育の授業の延長として種目を精選し、給食後にグランドで行います。詳細は、後日プリントでお知らせします。

ひと足早く吹奏楽サマーコンサートがありました。

8/30(日)午後から、明日と同じ会場で、恒例の本校吹奏楽部のサマーコンサートが行われました。本校吹奏楽部は、決して大人数ではありませんが、ひとり一人の頑張りが聴いているこちらに伝わって来る素晴らしい

1. 吹奏楽のための「エール・マーチ」
2. 男の勲章
3. A・RA・SHIコレクション
4. お楽しみ♪
5. パブリカ
6. 打上花火
7. 2019年ヒットメドレー



演奏会でした。保護者等の参加者も60人を超えていたとのことでした。明日は、これ程にたくさんの曲を演奏する時間はありませんが、生徒の皆さんには明日の演奏を楽しみにしていてください。

私立高校説明会終わる。

8/20(木)、21(金)の両日の4校時にキャリア教育の一環として、2,3学年の生徒と全学年の保護者を対象に「私立高校の説明会」を行いました。両日は、6つの教室にそれぞれ私立高校の先生方に来て頂き、当該校の説明だけではなく、受験や社会についてのいろいろな説明をして頂きました。生徒の皆さんには、12校のうちのあわせて4つの高校の説明を聴いてもらい貴重な学習をしてもらいました。高校の先生方からは、生徒の皆さんがとても熱心に聞いてくれていたと誉めて頂きました。このように分散した形での説明会は、近隣の中学校でもめずらしいもので、本校独自の形となっています。

